

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0055/2018/AN

Antragsteller: B'90/Grünen
Antragsdatum: 13.07.2018

Federführung:
Dezernat II, Amt für Stadtentwicklung und Statistik

Beteiligung:

Betreff:

Kinderbeteiligung

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	18.10.2018	Ö		
Jugendgemeinderat	20.11.2018	Ö		
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	28.11.2018	Ö		
Gemeinderat	20.12.2018	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.: 0055/2018/AN

Briefkopf des Antragstellers:

Für: Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner

E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de

FRAKTION Bündnis 90 /Die Grünen



Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg
Tel: +49 (6221) 58-4717-0

Beate Deckwart-Boller, Fraktionsvorsitzende
Christoph Rothfuß, stellv. Fraktionsvorsitzender
Felix Grädler, stellv. Fraktionsvorsitzender
Manuel Steinbrenner
Dr. Sandra Detzer
Peter Holschuh
Dr. Luitgard Nipp-Stolzenburg
Oliver Priem
Kathrin Rabus
Frank Wetzel

geschaeftsstelle@guene-fraktion.heidelberg.de
www.gruene-heidelberg.de

Heidelberg, 13.07.2018

Tagesordnungspunkt Gemeinderat – Kinderbeteiligung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Die Verwaltung wird gebeten einen Ausblick auf die künftig geplanten Maßnahmen zur Kinderbeteiligung zu geben. In Hinblick auf die Haushaltsberatungen bitten wir auch über eine Darstellung der Möglichkeiten und Kosten einer Institutionalisierung, wie sie in anderen Kommunen wie beispielsweise Mannheim bereits stattgefunden hat.

1. Bericht der Verwaltung
2. Diskussion und Anträge
3. Verschiedenes

Begründung

Wie aus der Beantwortung der Frage 0048/2018/FZ zu entnehmen war, wird die Kinderbeteiligung bislang vor allem bei Maßnahmen mitgedacht, es fehlt jedoch an einer Gesamtstrategie und einer zentralen Koordination/Ansprechpartner*in. In verschiedenen Kommunen wie z.B. Mannheim wurden verschiedene Wege gewählt, um die Kinderbeteiligung zu institutionalisieren, was in Heidelberg noch nicht geschehen ist und deshalb dringend nachgeholt werden sollte.

gezeichnet Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Antrag Nr.:

0055/2018/AN

00285708.doc

...